

### **„Zur Finanzierung des Tiefbahnhofs“**

Pro Bahn Sektion Zentralschweiz unterstützt die Volksinitiative „zur Finanzierung des Tiefbahnhofs“. Diese Volksinitiative verlangt die Rückstellung von jährlich 7 Millionen Franken. Es soll damit ein Spezialfonds für Investitionen in Infrastrukturprojekte für die Eisenbahn geüfnet werden. Die Initiative wurde von der Partei der Grünen und Jungen Grünen lanciert.

Unsere Marcel Homberger, Marcel Sonderegger und Karin Blättler werden am Samstag, 27.2.2010, von 09.00 – 13.00 Uhr am Stand beim Luzerner Theater in Luzern dabei sein.

Besuchen Sie uns am Stand und legen am 7. März bei der Abstimmung ein „JA“ ein.